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Solicita a construção de refeitório na
Escola Estadual Professor Joaquim
Alfredo Soares Vianna, localizada no
Distrito de Nova Esperança, no Município
de Jateí.
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INDICO à Mesa, na forma regimental, seja encaminhado expediente deste Poder
Legislativo ao Excelentíssimo Secretário de Estado de Governo e Gestão Estratégica,
Senhor RODRIGO PEREZ RAMOS, solicitando a construção de refeitório na Escola
Estadual Professor Joaquim Alfredo Soares Vianna, localizada no Distrito de Nova
Esperança, no Município de Jateí.

Plenário Deputado Júlio Maia, 12 de março de 2025.

 

Zé Teixeira
Deputado Estadual

PSDB

(046/2025)

JUSTIFICATIVA

Em busca de proporcionar melhores condições aos alunos matriculados na Escola
Estadual Professor Joaquim Alfredo Soares Vianna, localizada no Distrito de Nova
Esperança, o Vereador Robson Carmo Monteiro, do Legislativo Municipal de Jateí,
através da Indicação N° 013/2025, solicitou nossa intercessão para a construção de
um refeitório na referida unidade de ensino.

O Vereador esclarece que atualmente a Escola Joaquim Vianna enfrenta dificuldades
em oferecer um ambiente adequado para a preparar e servir alimentação aos 166
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estudantes ali matriculados no ensino fundamental e médio, considerando que a
ausência de um refeitório impacta diretamente na qualidade das refeições e
compromete o bem-estar e a concentração dos alunos, pois desfrutar da hora da
alimentação num ambiente agradável e acolhedor é essencial para que eles se sintam
parte daquele espaço.

A construção de um refeitório amplo e bem estruturado, reservado somente à
alimentação dos alunos, irá garantir, além de mais conforto, higiene e qualidade
nutricional. Da mesma forma, contribuirá para a melhoria da aprendizagem,
socialização e no desenvolvimento de habilidades interpessoais, reforçando a
importância de uma alimentação saudável dentro do ambiente educacional, razão de
solicitarmos a atenção do Governo do Estado para o atendimento dessa demanda
essencial à comunidade escolar.

 


